

TEMA: JESÚS, EL NIÑO QUE NACIÓ PARA VENCER Y REINAR POR LA ETERNIDAD.

TEXTO: LUCAS 1:30-33 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS. 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre; 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.

Estamos a pocos días de celebrar uno de los acontecimientos más grandes de la historia de la humanidad: **EL NACIMIENTO DEL HIJO DE DIOS**, así como se lo dijo el ángel a María, el niño que nacería de su vientre sería llamado **HIJO DEL ALTÍSIMO**.

La navidad es una historia maravillosa pues nos narra el nacimiento de Jesús, el niño que nació en un pesebre humilde, pero que **NACIÓ PARA VENCER Y REINAR PARA TODA LA ETERNIDAD**.

Es por eso que en la palabra de Dios podemos ver que así como nuestro Dios tenía un plan para la redención de la humanidad por medio de su hijo, también satanás tenía un plan para destruir a Jesús el hijo de Dios que nació en Belén.

VEAMOS LO QUE NOS MUESTRA LA PALABRA DE DIOS SOBRE EL NACIMIENTO Y LA VIDA DE AQUEL NIÑO QUE NACIÓ PARA SER REY PARA TODA LA ETERNIDAD:

I) JESÚS NACIÓ SIENDO ODIADO POR SUS ENEMIGOS ESPIRITUALES QUE INTENTARÓN DESTRUIRLO (APOCALIPSIS 12:1-5) Apareció en el cielo una gran señal: una mujer vestida del sol, con la luna debajo de sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas. 2 Y estando encinta, clamaba con dolores de parto, en la angustia del alumbramiento. 3 También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas; 4 y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra. Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciese. 5 Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su trono.

Cuando hablamos de la navidad siempre nos enfocamos en los angeles dando las buenas nuevas desde el cielo, en los pastores que llegaron hasta el pesebre a conocer al niño que había nacido, en los magos del oriente que le llevaron oro, incienso y mirra, pero se nos olvida un detalle muy importante: **LA NAVIDAD SIGNIFICA EL INICIO DEL FIN DEL REINO DE LAS TINIEBLAS EN ESTE MUNDO.**

Es por eso que desde que Jesús nació significó una batalla entre el reino de Dios y el Reino de las tinieblas y como lo dice el texto que hemos leído, satanás **EL GRAN DRAGÓN ESCARLATA** hizo todo lo que pudo para destruirlo **(Vs 3-4)** También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas; 4 y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra. Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciese.

Es por eso que satanás usó a un rey llamado Herodes para tratar de matar al niño Jesús que estaba recién nacido (Mateo 2:13-16) Después que partieron ellos, he aquí un ángel del Señor apareció en sueños a José y dijo: Levántate y toma al niño y a su madre, y huye a Egipto, y permanece allá hasta que yo te diga; porque acontecerá que Herodes buscará al niño para matarlo. 14 Y él, despertando, tomó de noche al niño y a su madre, y se fue a Egipto, 15 y estuvo allá hasta la muerte de Herodes; para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta, cuando dijo: De Egipto llamé a mi Hijo. 16 Herodes entonces, cuando se vio burlado por los magos, se enojó mucho, y mandó matar a todos los niños menores de dos años que había en Belén y en todos sus alrededores, conforme al tiempo que había inquirido de los magos.

II) CUANDO EL NIÑO CRECIÓ SUS ENEMIGOS TRATARON DE MATARLO (JUAN 5:18)

Por esto los judíos aún más procuraban matarle, porque no solo quebrantaba el día de reposo, sino que también decía que Dios era su propio Padre, haciéndose igual a Dios.

Aquel niño que nació en Belén, el hijo de Dios, fue amado y seguido por muchos, pero también fue odiado por aquellos que no creyeron en él y que motivados por satanás siempre intentaron matarle:

Lucas 4:27-30 Y muchos leprosos había en Israel en tiempo del profeta Eliseo; pero ninguno de ellos fue limpiado, sino Naamán el sirio. 28 Al oír estas cosas, todos en la sinagoga se llenaron de ira; 29 y levantándose, le echaron fuera de la ciudad, y le llevaron hasta la cumbre del monte sobre el cual estaba edificada la ciudad de ellos, para despeñarle. 30 Mas él pasó por en medio de ellos, y se fue

Juan 10:25-31 Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí; 26 pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. 27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, 28 y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. 29 Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. 30 Yo y el Padre uno somos. 31 Entonces los judíos volvieron a tomar piedras para apedrearle.

III) SATANÁS CREYÓ QUE HABÍA LOGRADO LLEVAR A CABO SU PLAN PARA MATARLO Y DESTRUIRLO HACIENDO QUE LO CONDENARAN A MORIR EN LA CRUZ.

(LUCAS 22:2-6) Y los principales sacerdotes y los escribas buscaban cómo matarle; porque temían al pueblo. 3 Y entró Satanás en Judas, por sobrenombre Iscariote, el cual era uno del número de los doce; 4 y este fue y habló con los principales sacerdotes, y con los jefes de la guardia, de cómo se lo entregaría. 5 Ellos se alegraron, y convinieron en darle dinero. 6 Y él se comprometió, y buscaba una oportunidad para entregárselo a espaldas del pueblo.

Todo parecería que el plan de satanas para destruir al hijo de Dios estaba teniendo éxito, pues logró hacer que uno de los discípulos del Señor lo traicionara y lo entregara para ser condenado a muerte. Sus enemigos se alegraron pues pensaban que ese era el principio de su victoria sobre Jesús, pero no se dieron cuenta que todo era parte del plan redentor del Padre Celestial.

Satanás hizo que los ancianos persuadieron a la multitud para que en lugar de soltar a Jesús soltaran a Barrabas, y que el Señor fuera condenado a muerte siendo crucificado. **(Mateo 27:15-23)** Ahora bien, en el día de la fiesta acostumbraba el gobernador soltar al pueblo un preso, el que quisiesen. 16 Y tenían entonces un preso famoso llamado Barrabás. 17 Reunidos, pues, ellos, les dijo Pilato: ¿A quién queréis que os suelte: a Barrabás, o a Jesús, llamado el Cristo? 18 Porque sabía que por envidia le habían entregado. 19 Y estando él sentado en el tribunal, su mujer le mandó decir: No tengas nada que ver con ese justo; porque hoy he padecido mucho en sueños por causa de él. 20 Pero los principales sacerdotes y los ancianos persuadieron a la multitud que pidiese a Barrabás, y que Jesús fuese muerto. 21 Y respondiendo el gobernador, les dijo: ¿A cuál de los dos queréis que os suelte? Y ellos dijeron: A Barrabás. 22 Pilato les dijo: ¿Qué, pues, haré de Jesús, llamado el Cristo? Todos le dijeron: ¡Sea crucificado! 23 Y el gobernador les dijo: Pues ¿qué mal ha hecho? Pero ellos gritaban aún más, diciendo: ¡Sea crucificado!

AQUEL NIÑO QUE NACIÓ EN BELÉN Y QUE CUANDO CRECIÓ MURIÓ EN LA CRUZ RESUCITÓ Y FUE DECLARADO REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES (Apocalipsis 19:11-16) Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos. 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso. 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

AHORA ES UN BUEN MOMENTO DE HACERNOS UNA PREGUNTA A CADA UNO DE NOSOTROS: ¿DE QUÉ LADO DE LA HISTORIA ESTAS TU?

¿Del lado de los enemigos del Señor que quieren frenar y destruir el plan de salvación para sus vidas y sus familias? **(Romanos 1:18-19)** Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad; 19 porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó.

Tu que **CELEBRAS LA NAVIDAD PERO NO PERMITES QUE JESÚS NAZCA EN TU CORAZÓN**, que nunca hay lugar para Jesús en tu vida, que te opones a que tu familia le entregue su vida al Señor.

¿O DEL LADO DE LOS QUE HAN RECIBIDO A JESÚS PARA QUE NAZCA EN SUS CORAZONES Y QUE ÉL SEA EL REY Y SEÑOR DE SUS VIDAS?

Del lado de aquellos que **NO SOLAMENTE CELEBRAN EL NACIMIENTO DE JESÚS** sino que también **LO HAN CONFESADO COMO SEÑOR DE SUS VIDAS** y sus nombres están escritos en él libro de la vida del cordero para estar con él para toda la eternidad **(Apocalipsis 21:27)** No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y mentira, sino solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero.